



"Autos Golf se producirán en México hasta 2027": Volkswagen

La planta poblana comenzará su programa de proyección de sus líneas de producción para comenzar su programa ensamblado de los Golf y Golf Estate durante el 2027.

Mientras el gigante productor de automóviles alemán Volkswagen AG, anunció la producción del Golf y Golf Estate a su planta de Cuautlancingo; Volkswagen Leasing, pidió a HR Ratings retirar sus calificaciones de HR AAA con Perspectiva Estable y de HR+1 para concluir el proceso de calificación de su arrendadora.

Bajo ese panorama, la planta poblana comenzará su programa de proyección de sus líneas de producción para comenzar su programa ensamblado de esos dos modelos durante el 2027.

Fue Volkswagen AG, la que en Alemania reveló el pacto llamado en español "Volkswagen del futuro", al concluir las resolución con Volkswagen AG, IG Metall y su comité empresarial.

Desde el último trimestre de 2024, Volkswagen se encuentra rediseñando su capacidad de producción de sus armaduras en territorio alemán bajo la dominación Volkswagen AG.

A lo largo del último mes del año previo Volkswagen en su sede natal alcanzó con los sindicatos teutones la de liquidación salarial de las empresas hasta el 2030 además se generan un nuevo panorama para reducir los costos laborales ascendentes a 1 mil 500 millones de euros anuales pactado.

Esa nueva proyección deriva de las condiciones de la economía global y por el empuje que últimamente han tenido los automotores chinos.

La nueva reestructuración de la firma germana incide directamente en la reducción de los costos laborales medidas estructurales derivadas de la reducción de la capacidad productora y una disminución de costos de desarrollo provocará efectos económicos superiores a los cuatro mil millones de euros anuales a medio plazo.

Los acuerdos también se notarán en la reducción de la capacidad de 734 mil unidades en las plantas localizadas en territorio alemán.

Además, la nueva estrategia permitirá a Volkswagen AG, consolidar los cimientos para desarrollar inversión trascendentales de sus productos a largo plazo.

Ante esa perspectiva, Volkswagen del futuro genera las condiciones de producción comercialmente sostenible en sus armadoras alemanas, por pactar una reducción socialmente responsable de la plantilla laboral superior de 35 mil personas hasta 2030, acompañadas con medidas estructurales de producción.

No ser calificado

Volkswagen Leasing, al pedir a HR Ratings retirar sus calificaciones de HR AAA con Perspectiva Estable y de HR+1 para concluir el proceso de calificación de su arrendadora.

Esas calificaciones se ubican en base de la firma en Alemania, que alcanza una calificación promedio de HR A- a escala global (G) dada también por otras calificadoras.

Fue el seis de diciembre de 2022, cuando confirmaron que VW Leasing obtuvo la calificación de HR AAA con Perspectiva Estable y de HR+1.

VW Leasing se estableció durante 1973 en México Distrito Federal ahora Ciudad de México, para rentar y promover vehículos de la marca Volkswagen Financial Services, con el propósito de arropar la oferta a otros productos de financiamiento.

La arrendadora ante ese panorama, el 18 de septiembre de 2006, modificó su razón social a Volkswagen Leasing, S.A. de C.V., para atender a personas físicas y morales por igual que quieran rentar automóviles del Grupo Volkswagen en territorio nacional a través de sus distribuidores autorizados.

Esta firma facilita a los concesionarios la renta de automotores y refacciones para sus necesidades de inventario.

Volkswagen Leasing da facilidades a sus clientes para contratar seguros para automóviles y seguros de vida, financiados por Volkswagen Leasing, contratados con algunas compañías aseguradoras.

La firma arrendadora VW esta integrada al negocio financiero de Volkswagen AG y es una subsidiaria de Volkswagen Financial Services Overseas AG.